2024-05-13

Coparmex reconoce y agradece los tres debates electorales por la CDMX

Autor: Gerardo Mayoral Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/coparmex-cdmx-reconoce-agradece-debate-electoral-destaca-propuestas-clave.html

La organización hizo un llamado a los candidatos a adoptar propuestas que garanticen un crecimiento ordenado y sustentable de la ciudad

En el marco del Tercer Debate Chilango, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Ciudad de México reconoció la solidez de las propuestas presentadas por la candidata y los candidatos, enfocadas en mejorar las condiciones de la Capital.

Los empresarios enfatizaron la importancia de un enfoque integral que combine acceso a la vivienda, desarrollo urbano sostenible, calidad de vida y participación ciudadana en las políticas de largo plazo para el desarrollo y crecimiento de la ciudad.

Específicamente, destacaron dos áreas fundamentales:

Seguridad y Justicia

La seguridad y la procuración de justicia fueron identificadas como temas prioritarios que deben ser abordados de manera integral y efectiva por la próxima administración. Coparmex Ciudad de México instó a los candidatos a profundizar en sus propuestas para fortalecer las instituciones pertinentes, garantizando su profesionalización, transparencia y rendición de cuentas.

Además, llamaron a mejorar la coordinación entre los diferentes niveles de gobierno y la sociedad civil para implementar estrategias efectivas de prevención y combate a la delincuencia, especialmente la extorsión. También solicitaron políticas públicas basadas en evidencia que aborden las causas estructurales de la violencia y promuevan la cohesión social.

Planeación del Desarrollo Inmobiliario Urbano

La Coparmex reconoció la visión de los candidatos por proponer un desarrollo urbano sostenible y equitativo, haciendo hincapié en el acceso a una vivienda digna para todos los ciudadanos. Abogaron por un desarrollo urbano planificado y sostenible, que incluya la creación de comunidades integradas con acceso a servicios básicos y empleos cercanos.

Pidieron lineamientos y regulaciones claras que fomenten un desarrollo inmobiliario responsable y la inclusión de vivienda asequible, así como la participación ciudadana en los procesos de planeación y toma de decisiones.

Finalmente, expresó su agradecimiento a la candidata y a los candidatos al Gobierno de la Ciudad de México por su participación activa y comprometida en los tres debates realizados durante la presente contienda electoral. También resaltó el esfuerzo del Instituto Electoral de la Ciudad de México por ofrecer a los capitalinos debates de alta calidad, considerados los más destacados en la historia de la democracia en la ciudad.

En este sentido, la organización hizo un llamado a los candidatos a adoptar propuestas que garanticen un crecimiento ordenado y sustentable de la ciudad, que también promueva el desarrollo económico en beneficio de todos sus habitantes.